

Ahora estás en: Inicio portal | [Empresariales](#) | [Noticias empresariales](#)

Un día nuevo

22.05.2013 13:13 Me gusta



Antel patrocina y alberga "24 horas de innovación".

El acto de apertura se desarrolló en la Sala Idea Vilarriño del Complejo Torre de las Telecomunicaciones con la presencia de la presidenta de Antel, Ing. Carolina Cosse, el vicepresidente, Ing. Pablo Barletta, y los decanos de las facultades de Ingeniería de la Universidad de la República, Ing. Héctor Cancela; Universidad de Montevideo, Ing. Claudio Ruibal; Universidad Católica, Álvaro Pardo, y ORT, Ing. Mario Fernández.

Por segundo año consecutivo, Antel es sede local y patrocinador internacional innovador de la competencia, con el apoyo de las cuatro universidades. Se trata de un evento donde participan más de 1.000 estudiantes alrededor del mundo, con premios globales y locales.

Más y mejor industria nacional

La presidenta de Antel dio la bienvenida a los participantes y señaló que es destacable que esta competencia se realice por segunda vez en Uruguay, y que además incorpore a la Regional Norte de la Universidad de la República en Salto y a estudiantes provenientes de Canadá.

"Antel está haciendo una gran inversión en la infraestructura de telecomunicaciones. Nuestro objetivo es el 100% de los hogares conectados a Internet, y para eso hacemos una gran inversión en el proyecto de fibra al hogar, para que cada hogar tenga una autopista, y de LTE para complementar el de fibra al hogar y que haya comunicación inalámbrica de gran velocidad. Eso ya está funcionando en Uruguay", sostuvo.

En este contexto, "lo más importante es que eso permita el desarrollo de más y mejor industria nacional". Por esta razón, se generan actividades como "24 horas de innovación" y otras que impulsa Antel.

Símbolo de integración

Cancela destacó que el desarrollo de esta competencia en Uruguay, con la participación de Antel y las cuatro universidades, es "un símbolo de integración" y "de un Uruguay abierto al mundo".

"Muestra una visión compartida en la importancia que tiene la educación y el conocimiento; y lo fundamental que es para el desarrollo de nuestro país y el mundo darle oportunidades a los jóvenes y generar una cultura de la innovación", indicó. Otro símbolo de la integración es que este año se sumaron a la actividad la Regional Norte de la Universidad de la República y estudiantes canadienses.

El decano subrayó que esto también representa "la misión y el deber de las universidades de formar profesionales de excelencia, pero sobre todo personas que sepan trabajar en equipo, interconectar saberes, proponer innovación e imaginar y construir un mundo mejor".

Forma de trabajo

Los equipos estarán integrados por 5 a 10 miembros mayores de 18 años. El 50% son estudiantes de grado o posgrado; y el resto, estudiantes, docentes o graduados.

Los equipos tendrán 24 horas para desarrollar las soluciones innovadoras y luego presentar sus resultados frente a un jurado, que determinará los ganadores locales. Estos serán evaluados posteriormente por un jurado internacional.

Los criterios de evaluación de los proyectos son: originalidad o novedad de la idea, impacto potencial positivo del proyecto sobre la sociedad y el análisis del ciclo integral de vida del producto, factibilidad tecnológica y calidad de la presentación del proyecto.

Desafíos propuestos por Antel

Los temas propuestos por Antel, que podrán ser trabajados por participantes de todo el mundo son: cómo puede ayudar un smartphone en el aprendizaje de matemáticas y otras ciencias básicas; el uso de smartphones como apoyo al control integral del embarazo; reutilización de desechos informáticos; el uso de las TIC en la promoción del turismo; integración social y deportiva a través de tecnologías interactivas en espacios comunitarios; localización de personas en espacios comunitarios multitudinarios; sistema integrado de apoyo al tránsito vehicular; mejoras al sistema de recolección de residuos; sistema innovador para préstamo y distribución de libros electrónicos; apoyo al control de enfermedades crónicas; aplicaciones educativas con Cubesat; sistemas de medición y monitoreo de parámetros de producción agrícola; mejora en los sistemas de protección para trabajadores de la construcción, y diseño de sistemas de protección para el tránsito.

Me gusta

MÁS NOTICIAS DE NOTICIAS EMPRESARIALES

Táctica y estrategia | Celeste y verde | Vienen los vecinos | Reír a lo grande

[Ver todas las notas](#)

Comunidad en tiempo real en el Portal [Ver más](#)

23/05/13 09:39
HURSO
comentó:
En alerta

Detener

[Cambiá tu estado](#)
[Actividad de los usuarios que sigo](#)

SUSCRIBITE A EMPRESARIALES

Seguinos:

Desde tu cel.

Búscanos en Facebook

A 65.600 personas les gusta [Montevideo Portal](#).

Plug-in social de Facebook

Más Leídas

Última hora | Videos + vistos

- Intenta filmar fantasmas y descubre algo más aterrador
- Una mujer amamanta a un conductor televisivo
- Rosencof. Amodio quiere "enjuagarse"
- Amamantado en televisión por una mujer.
- Detuvieron presunto violador de El Pinar
- Yumi Sugimoto, belleza nipona
- Petra Nemcova posó para firma de lencería "W Orchid"
- Rapiña a joyería culmina con comerciante